

45-Jahr Jubiläum der Tischlerei Schrempf in Aich

Im Sommer diesen Jahres feierte die Tischlerei Schrempf aus Aich ihr 45-jähriges Bestehen.

Anlässlich dieses Jubiläums wurde im August dem Firmengründer Erich Schrempf sen. und Gattin Marianne im Rahmen einer Abendveranstaltung in der Wirtschaftskammer Graz die Auszeichnung für unternehmerische Leistung übergeben.

Die Geschichte der Tischlerei Schrempf begann als Zweimannbetrieb in einer gemieteten Werkstatt in Aich im Jahre 1970. Das eingeschränkte Platzangebot führte dazu, dass nur Privatkunden mit kleineren Lieferumfängen bedient werden konnten. Also entschloss sich Erich Schrempf sen. im 1979 am Rande des heutigen Aicher Badesees ein Grundstück zu erwerben, um auf diesem eine Werkshalle zu errichten. Die Mitarbeiterzahl wuchs von mittlerweile vier auf sechs Tischlergesellen an. Schon damals wurde großes Augenmerk auf die Lehrlingsausbildung gelegt.

Die neue Werkshalle machte größere Aufträge möglich wie zum Beispiel Hotelerichtungen, Gästezimmer oder Bars, die in der entsprechenden Größenordnung mit den selbst ausgebildeten Tischlern produziert und an Ort und Stelle montiert wurden. Ab 1985 wurde die Maschinenhalle vergrößert und Verbesse-



Landesinnungsmeister Kom. Rat Schadler (ganz links) übergibt die Urkunde an Erich Schrempf. Erich Schrempf jun. mit Gattin Birgit (vorne Mitte).

rungen und Zubauten bei Lager und Werkshallen getätigt. 1991 legte Erich Schrempf jun. die Meisterprüfung für Tischler in Graz ab und legte damit den Grundstein für die nächste Generation der Tischlerei Schrempf.

Kontinuierlich wurde in den Maschinenpark investiert um die Qualität der Produkte zu steigern und auch die gesetzlichen Vorschriften bezüglich

Lärm und Staub einzuhalten. 2011 entschloss man sich, eine Kooperation mit dem Fensterhersteller Gaulhofer Fenster und Türen einzugehen, welcher im Fensterbereich einer der führenden Hersteller, was Qualität und Innovation betrifft, ist. Projekte vom Einfamilienhaus bis hin zu großen Objektbauten im Bereich Neubau oder Renovierung konnten hierbei schon verwirklicht werden. Zur Zeit sind in der Tischlerei

neun Mitarbeiter, davon drei Lehrlinge, beschäftigt, welche sich um die Kunden und um ihre Einrichtungswünsche kümmern.

Das breite Spektrum der Tischlerei Schrempf erstreckt sich von Küchen, Wohnzimmern, Zimmereinrichtungen in Zirbe und anderen Hölzern über Türen im privaten oder Objektbereich bis hin zu Hotel-Gastronomieeinrichtungen. ■



SCHREMPF
MEINE TISCHLEREI

8966 Aich • Tel.: 03686/4268

Möbel ... Einfach zum Wohlfühlen ...

www.ennstaltischler.at



Tischlerei Schrempf – seit 45 Jahren!